

# *Victoria clave ante Colombia en beisbol de Juegos Panamericanos*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: Roberto Morejón.**

La Habana, 20 oct (JIT) Una muy importante victoria consiguió hoy Cuba ante Colombia en el inicio del torneo de beisbol de los XIX Juegos Panamericanos, con sede en un complejo temporal ubicado en la comuna de Cerrillos, muy cerca de la villa de los atletas.

Aunque el lanzador abridor, el matancero Yoennis Yera, no se mostró hermético, sí lo hicieron los relevistas y entonces se hizo posible una victoria estratégica, según palabras del mentor pinero Armando

Johnson.

La novena cubana nunca estuvo debajo en el marcador, pero los cafeteros le empataron dos veces e hizo falta sacar la casta para imponerse en una mañana fresca y nublada.

Cuba marcó su primera carrera en la parte baja del inning inicial, gracias a imparables de Roel Santos, Bárbaro Arruebarruena y el impulsor de Dayán García.

Sin embargo, el empate no se hizo esperar en la parte alta del segundo episodio por enorme jonrón del catcher colombiano Carlos Martínez, quien en conteo aprovechó un envío demasiado manso de Yera. La pelota voló alto y lejos hasta más allá de las cercas del jardín izquierdo.

La ventaja cubana volvió en el tercer acto, pues el tunero Roberto Baldoquín la sacó de línea por el left field y más tarde se juntaron jit de Yoelkis Guibert, pelotazos a Arruebarruena y Dayán, más rolata empujadora de Luis González.

El conjunto colombiano no renunció a la victoria y acorraló a Yera en el cuarto capítulo, en que Carlos Arroyo pegó tubey y Fabián Pertuz la desapareció por encima de las cercas para igualar el marcador.

El zurdo matancero admitiría aún doblete y sencillo antes de ceder la bola a su coterráneo Renner Rivero, quien aplacó la "rebelión" y dio paso al espiritano Yankiel Mauri, también dominante.

La anotación de la victoria se concretó en el quinto inning, cuando Luis y Yasniel González pegaron imparables y se posicionaron en las esquinas del diamante. El receptor Andrys Pérez recibió toda la confianza de Johnson y negoció un boleto, y Yadir Mujica impulsó con rolata al cuadro.

El derecho pinareño Frank Abel Álvarez lanzó el séptimo acto sin mayores complicaciones. Rivero se apuntó la victoria y Jorge Martínez la derrota.

## DECLARACIONES

«Fue una victoria muy luchada por los muchachos. Están muy enfocados en los partidos. Tuvimos un juego difícil, pero supieron sacar lo de cubano y salir adelante», comentó Johnson apenas concluidas las acciones y con una satisfacción evidente.

«Tenemos que prepararnos ahora para los siguientes compromisos, porque tuvimos algunas imprecisiones que debemos limar rápido en el campeonato, que es muy corto. Jugaremos con Venezuela, que tiene nivel aunque haya perdido ante Brasil. Eso no significa que sea débil. Está preparado como todos aquí», sentenció.

«El equipo está muy bien, muy motivado. Ya obtuvimos la primera victoria, era lo más importante, empezamos bien y ahora a seguir demostrando. Venimos por el oro», opinó el jonronero Baldoquín.

«Debutar con jonrón es importante, me da confianza y ánimo para seguir trabajando por el equipo», agregó el fornido antesalista.

«Venimos acá a ganar todos los partidos, pero la primera victoria siempre es importante. Empezar arriba en la tabla es clave. Me sentí súper bien desde que me incorporé de Japón. Hemos ido haciendo un gran trabajo y la dinámica es excelente. Todos estamos unidos y con el mismo objetivo: ganar», comentó Frank Abel Álvarez.



**Radio Habana Cuba**